
 
Ratsherr Joost erklärt sich damit einverstanden, dass die TOPs 10.4 bis 10.6 gemeinsam 
behandelt werden können. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass Ratsherrn Joost am 22.06.2018 gemäß § 
16 Abs. 8 der GeschORV mitgeteilt wurde, dass die von ihm für die Ratsversammlung am 
03.07.2018 eingereichten 3 Großen Anfragen zum Themenblock „SWN“ nicht rechtzeitig be-
antwortet werden können. In Anbetracht des beträchtlichen Umfangs der Fragestellungen 
und einer dafür notwendigen Konsolidierung der Antworten nach Beteiligung mehrerer Ak-
teure auf Seiten der Stadt Neumünster und auf Seiten der SWN sei der derzeit gebotene 
zeitliche Rahmen nicht ausreichend.  
 
Ratsherr Joost hat bereits gemäß § 15 Abs. 8 Satz 3 GeschORV mitgeteilt, dass die 3 Anfra-
gen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung genommen werden sollen. 
Er äußert sich verwundert, da nach seiner Einschätzung genug Zeit für eine Beantwortung 
gegeben war, zumal er die Fragen fristgerecht eingereicht hatte. 
 


